



ENERO - 2026



Proyecto Erasmus + ACES

Accounting for Circular Economy and Sustainability

El proyecto ACES (Accounting for Circular Economy in Higher Education), financiado por el programa Erasmus+ (acción KA220-HED), se ha desarrollado entre 2022-2025, concluyendo con éxito sus actividades tras más de dos años y medio de trabajo colaborativo. El proyecto ha contribuido a la formación en economía circular en el ámbito universitario, mediante el desarrollo de materiales docentes innovadores, micro-cursos online (formato microcredencial) y herramientas alineadas con los estándares europeos (CSRD, ESRS), favoreciendo así la transición hacia modelos sostenibles en la educación superior.



The carbon footprint of Spanish tourists. Determinants and consumption patterns.

Mario Burgui-Burgui, Marta Rodríguez-Rey, María Jesús Such-Devesa, Imaculada Aguado-Suárez, María Jesús Salgado-García

Este estudio examina la huella de carbono de los turistas mediante un enfoque ascendente que permite una medición detallada y personalizada. A partir de una encuesta realizada a una muestra representativa... [más.](#)



Proyecto BlueTwinning - Pleamar

Arranque de la fase formativa de la asignatura "Conocimiento del medio marino a través del Aprendizaje Servicio" en el marco del Proyecto Bluetwinning: Acercando la cultura pesquera a las escuelas del interior peninsular mediante un sistema de hermanamiento escolar Mar – Tierra. En enero-febrero 2026 comienza la fase de intervención en los centros educativos.

Como continuación de dicho proyecto y en el marco del Programa Pleamar 2025 se ha concedido (resolución provisional, la definitiva a finales de enero) el proyecto Inland Wave - Formación y sensibilización en cultura oceánica para la sostenibilidad marina en territorios del interior peninsular.

Documentos PES: Colaboración público-privada como instrumento de política pública para la vivienda asequible: qué, cómo y por qué. Rubén Garrido y M^a Teresa Gallo

Sin ampliar masivamente el parque de vivienda asequible, sin un crecimiento sostenido durante al menos dos décadas, España no podrá aproximarse a la media europea ni contener el alza de precios. Para ello es necesario superar los cuellos de botella institucionales. La agilización de las licencias, la creación de bancos de suelo y la coordinación multinivel son condiciones indispensables para que las inversiones sean efectivas. Aprovechar las fórmulas de colaboración público-privada (CPP) bajo el liderazgo público son una opción. Las CPP no pueden sustituir la inversión pública, pero sí pueden multiplicar su alcance cuando se formulan en un marco integral que combine incentivos fiscales, financiación habilitadora y cláusulas de asequibilidad de largo plazo. ... más



Diálogos IAES: Reimaginar la educación superior desde el multilateralismo

Dña. Yuma Inzolia. Directora de formación y creación de capacidades
UNESCO-IESALC

Dña. M^a Jesús Such Devesa. Catedrática de Economía de la Univ. de Alcalá

